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本报讯 9月 4日下午，惠济区政协召
开协商议政会，就加快推进安置房建设进
行专题协商。

区政协党组书记、主席张卫民等领
导，区政协各专委负责人和工委召集人，
区社治委、卫健委、教育局、住建局、城管
局、城市建设服务中心、市自然资源和规
划局惠济分局、天河公司负责人和部分政
协委员参加会议。区政府相关领导应邀
参加会议。

会上，结合前期调研情况，9位政协工
委召集人作了典型发言。大家一致认为，

近年来，在区委、区政府高度重视和相关
单位的共同努力下，安置房建设推进有
力、品质提升、模式创新，成绩值得肯定。
但是，由于规划调整、配套设施不完善和
重污染天气管控等原因，回迁安置工作距
离群众要求还存在一定差距。就加快推
进新型城镇化建设，大家分别从推进社区
治理、加快建设进度、完善安置政策、增加
配建学校、提高基层卫生服务水平等方面
提出具体的意见和建议。

最后，会议强调，回迁安置和安置房
建设是一项复杂的系统工程，需要政府各

部门、镇（街道）、平台公司的通力合作和
协同推进，更需要社会各界的全力支持和
广泛参与。相关部门都要深化认识、抢抓
机遇，以推进安置房建设为重要抓手，以
点带面，补齐市政道路、燃气、暖气、学校
和医疗卫生等方面的民生短板，为我区跨
越式发展打下坚实基础。

就进一步加强和改进政协工作，会议
指出：

要准确理解把握政协职能定位的新
内涵。围绕服务决策，营造好民主协商、
平等议事的氛围，来实现对党政工作的精
准助力。

要进一步总结完善协商工作的方式
和方法。选好议题、搭好平台、用好成果，
创新探索适应政协实际的专题协商新做
法，从而推进政协整体工作水平的提升。

充分发挥专门协商机构作用。要加
强学习、维护大局，提高履职能力和素质，
坚决做到无调研不发言、无依据不议政、
无新意不献策。

会前，按照区政协统一部署，政协各
专委和工委成立16个调研组，分别前往镇
（街道）和区直部门，就协商主题深入开展
调查研究。记者 蔺洋 文/图

区政协召开协商议政会
专题建言安置房建设

惠济区住建局
开展拖欠农民工工资
大排查大整治活动

本报讯 为进一步保障辖区农民工
的权益，近日，惠济区住建局对辖区农
民工工资拖欠情况展开大规模排查整
治活动。

排查全面覆盖，源头治理欠薪。对
全区 38个区管在建工程项目进行了全
面的摸排、检查、整改，着力从规范工资
支付行为、建立农民工工资专用账户管
理制度、规范农民工工资支付长效管理
出发，确保做到标本兼治，切实保障农民
工劳动报酬权益。规范执法程序，健全
巡查机制。建立健全工作台账，采取现
场询问、资料核实、台账核查等多种方式
进行全面检查。加大宣传力度，提高农
民工维权意识。广泛宣传《保障农民工
工资支付条例》等法律法规，开展农民工
工资宣传工作20余次，发放宣传页5000
余份。畅通维权渠道，着力化解矛盾。
安排专人负责接待举报投诉事宜，设立
投诉电话，及时受理、查处拖欠农民工工
资案件，全区所有在建工程项目设立农
民工维权公示。

截至目前，全区已实现区管工地农
民工工资专用账户和劳动用工实名制管
理覆盖率100%。记者 蔺洋

本报讯 为进一步营造全区尊师重教
的良好社会氛围，推动“北静”定位下的惠
济教育发展再谱新篇章，9月10日上午，惠
济区2020年教师节表彰大会召开。区领导
马军、丁文霞、李伟光、张士先、焦健、刘满仓、
郭剑锋、袁春明，区委教育工作领导小组成
员单位主要负责同志，各镇（街道）党（工）委
书记，受表彰人员代表，各中小学校长及幼
儿园园长等参加会议。郑州市教育局党组
成员、副局长张大龙应邀参加会议。会议
由区委副书记、区长丁文霞主持。

区委书记马军代表区四个班子向全区
教师、教育工作者、离退休教师以及教师家
属致以节日的问候，向受表彰的优秀人员表
示热烈的祝贺，向关心和支持我区教育事业
发展的社会各界人士表示崇高的敬意。

就推进全区教育事业科学发展，马军
指出，要时刻以“北静”为工作的出发点，以
静为本，静心谋发展。充分认识教育发展
的紧迫性。把教育发展放在助推黄河流域
生态保护和高质量发展核心示范区起步区
建设的高度，认真谋划，精准施策，切实抓
好赶超发展的关键期，以开放的姿态来迎

接优秀人才、优质学校、优质理念，为全区
教育营造和谐、稳定、发展的大环境。

马军强调，实现“北静”发展要求，需
要全区上下“动”起来，以动为功，主动求
作为。政府层面，区委、区政府将继续坚
持教育优先发展战略不动摇，真正在组织
领导、发展规划、资源保障上把教育事业
摆在优先发展地位，为教育高质量发展提
供坚强的保障。行业层面，区教育局要履
行好主体责任，引育优质教育资源，拓宽
人才引进渠道，为教育的高质量发展把好
方向、定好步调。学校层面，学校校长要
开阔发展视野，把“带一支队伍、强一所学
校、兴一方教育”作为追求，做到学校发展
与全区发展相同步、促进学校目标与全区
目标相契合。

马军指出，全区教育工作者要进一步
坚定理想信念，牢记使命，为国育人才。
要把思想政治教育贯穿到学科教学和教
学实践活动的全过程中，做学生健康成长
的指导者和引路人；进一步陶冶道德情
操，勇立时代潮头，争做时代先锋，带头践
行社会主义核心价值观，做弘扬社会美德

的引领者和践行人；进一步提升学术修
养，要重视教育教学研究，不断拓宽知识
视野，更新知识结构，提高教育教学质量
和教书育人的本领，做科学文化知识的创
造者和传播人。

会议宣读了《中共惠济区委 惠济区

人民政府关于惠济区2020年名教师、优秀
教师、优秀教育工作者的通报》，对2020年
全区 10位名教师、193位优秀教师、27位
优秀教育工作者进行了表彰。
记者 蔺洋
通讯员 刘娇 侯慕雯/文 孙星灿/图

惠济区召开2020年教师节表彰大会
推动“北静”定位下的惠济教育发展再谱新篇章

本报讯 9月 9日下午，团郑州市委书
记石玉、副书记赵静波等一行到惠济区调
研共青团及少先队工作。区委常委、组织
部长、社治委主任孙梅，以及团区委、教育
局和刘寨街道负责同志陪同调研。

一行人首先来到惠济区花园口小学，
参观黄河文化展厅，听取少先队工作汇
报，了解学校剪纸等社团工作。随后，一
行人到郑北一中小学部调研民办学校少
先队工作情况，对民办学校重视少先队工
作给予肯定，同时，对青少年思想引领等

工作提出具体指导意见。最后，一行人到
刘寨街道清华园社区调研城市社区团组
织建设情况，详细了解团员青年基本情
况、青年之家阵地建设、使用和功能发挥
情况。

调研中石玉对惠济区的共青团及少先
队工作给予充分肯定，并就更进一步开展工
作给出具体指导意见。石玉指出，共青团要
着重做好三个方面的工作：一是要围绕中心
服务大局，找准共青团工作的切入点，要多
从党委政府中心工作和重点工作入手，提高

共青团贡献度。二是要全面从严治团，从严
管好团员、团干部和团组织，特别要注重加
强基层团组织建设，壮大工作力量。三是要
切实服务青年，当好桥梁纽带，要针对农村
青年、城市社区青年、新兴领域青年等不同
青年特点开展各类服务。

孙梅指出，惠济区广大青年在全区中
心工作中发挥了积极作用，特别是在疫情
防控工作和服务经济社会发展中主动靠
前、积极行动，为全区奋力夺取疫情防控
和实现经济社会发展双胜利注入了强大

活力。共青团和少先队组织要持续发力，
为惠济加快黄河流域生态保护和高质量
发展核心示范区建设发挥更大作用。

下一步，共青团惠济区委将严格按
照区委区政府和郑州团市委工作要求，
凝心聚力、久久为功，持续推动惠济共
青团和少先队工作再上新台阶，团结带
领广大团员青年为建设黄河流域生态
保护和高质量发展核心示范区建设，贡
献青春力量。
记者 蔺洋 通讯员 丁芳芳

团郑州市委调研惠济区共青团及少先队工作


